

Des fondamentaux au coeur de l'action

Le coeur de l'action : **c'est la Relation de confiance**

La mort est un évènement de vie, - **le deuil : une histoire de liens.**

Accompagner la personne dans cette **période de transition**
entre un « avant connu » et un « avenir incertain »

Avec la conviction

que la personne a des **ressources insoupçonnées** pour rebondir face à l'épreuve

et qu'un accompagnement adapté à ses besoins
lui permet de **retrouver un équilibre** dans toutes les composantes de sa vie.

Sa vocation

Construction et mise en oeuvre de **réponses adaptées**
à un public de **personnes et de familles, en deuil**
En détresse morale et familiale, sur leur territoire.

Objectif : **créer du changement social et sociétal**
au travers de la réalisation de ses missions.

Ses valeurs

Une valeur singulière et fondatrice : « **l'Esprit de famille** »

Des valeurs humanistes : L'empathie le non-jugement - le partage -
l'entraide - L'enthousiasme - Le soutien mutuel.

Son approche

Une approche systémique qui s'inscrit dans une logique centrée « Ressources »

Une posture spécifique : La relation s'inscrit dans un "ici et maintenant".

Une pratique qui favorise le développement des facteurs de protection.

Son réseau

Engagée sur un plan local, régional et national

avec les **acteurs du territoire, issus des secteurs** :

santé - social - socio-éducatif - funéraire